



Spende für die Katharinenhöhe

Ein Erfolg war erneut der Weihnachtsmarkt in Villingen. Von Anfang an engagiert sich hier der Geschichts- und Heimatverein Villingen für die Rehabilitationsklinik Katharinenhöhe in Furtwangen. Konrad Flöß als Initiator dieser speziellen Hilfe konnte nun gemeinsam mit dem Vorsitzenden Günter Rath 600 Euro an diese Nachsorgeklinik für Krebs- und herzkrankte Kinder übergeben.

Architekt Konrad Flöß hatte es dabei erneut übernommen, einen Stand speziell für die Hilfe für die Katharinenhöhe zu organisieren und zu betreiben. Viele freuten sich, sich auf diesem Wege für die Katharinenhöhe engagieren zu können. Unser Bild zeigt (hinten von rechts) Konrad Flöß, Klinikleiter Stephan Maier und Günter Rath.

SH/BILD: HEIMPEL